



INNOTOOLS
EVALUACIÓN PILOTO

UVemprèn

EVALUACIÓN PILOTO

Una prueba piloto es una puesta en práctica de un experimento tendente a considerar las posibilidades de un determinado desarrollo posterior. En nuestro caso, hemos diseñado esta herramienta para que seas capaz de evaluar una primera puesta en escena de tu determinado proyecto con la intención de considerar las facilidades de implementación.

La hemos llamado evaluación piloto porque se puede usar en innumerables contextos como una forma de limitar efectos negativos, pérdidas económicas, recursos, tiempo, etc.

Si la evaluación piloto tiene consecuencias positivas nos animaremos a proseguir con el proyecto; en caso contrario, por mucho que nos guste la idea, debemos considerar seriamente dejarla de lado o modificar el enfoque para tornarlo viable.

En cualquier caso, esta herramienta funcionará adecuadamente como un primer paso para conseguir información pertinente. Ten en cuenta también que el esfuerzo invertido en implementar la evaluación piloto también puede convertirse en un valioso capital de la idea. Una vez que la misma sea exitosa ya se podrán conseguir mayores apoyos de terceros.

¿Cuál es el objetivo de este piloto?

¿Qué información uso? ¿Qué hace falta?

¿Qué funciona bien?

CONCLUSIONES

¿Cuáles son las tareas clave?

¿Qué productos se utilizan?

¿Qué no funciona bien? ¿Qué puede ser mejorado?

¿Quién está involucrado en cada tarea?

¿Cómo es el entorno?